



心を込めて

天水中学校ホームページはコチラへ（随時更新中！）<https://jh.higo.ed.jp/tensuijih/>



令和7年 今年もありがとうございました～心を込めて～

12月までの期間を無事に終えることができました。冬休みの期間、各家庭にお子様をお戻しします。14日間の休みになりますが、どうぞ宜しくお願ひいたします。後期前半も子どもたちは、各学年共に、学習・学校行事・部活動等に一所懸命に取り組み、充実した学校生活を送ることができました。これも保護者の皆様のご協力があってこそです。深く感謝申し上げます。どうぞ来年も本校の教育活動にご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

ひとり一鉢活動（北稜高校生との農業体験交流会）

12月3日（水）、1年生が熊本県立北稜高等学校園芸科の先生方と生徒の皆さんを迎えて、「ひとり一鉢活動」を行いました。1年生の子どもたちは、高校生の優しい指導を受けながらひとり一つの鉢に草花を植えました。土を入れ、苗をそっと植え、水をかける作業の中で、花を育てる楽しさや命の大切さを感じることができたようです。植え終えた鉢には名前を貼り、教室横の花壇に並べると、色とりどりの花が集まって温かな雰囲気が広がります。これから大切に育てていきます。ご協力いただいた北稜高校の先生方、生徒の皆さんに心より感謝申し上げます。



「読み聞かせ」をしていただきました

12月5日（金）、本校PTA家庭教育部の活動の一環として、「天水中読み聞かせボランティア員」（地域の読み聞かせグループ「オレンジてんてん」のみなさんと保護者のみなさん）による「読み聞かせ」を行っていただきました。今回も絵本の読み聞かせに、みんな聞き入っていました。おかげで朝から落ち着いた気持ちで1日をスタートできます。「天水中読み聞かせボランティア員」のみなさま、ありがとうございました。次回も楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。



生徒・職員合同会議

12月12日（金）午後、体育館にて全校生徒参加の「令和7年度 生徒・職員合同会議」を行いました。4月からの生徒会活動を振り返り、成果や課題を共有するとともに、来年度に向けた提案や校則改訂について議論が交わされました。生徒会執行部や各委員長の皆さんのが活動内容をまとめ、先生方も一参加者として意見を交わす姿に、天水中学校の力を改めて感じました。特に、賛否を超えて理由を明確にしながら議論する姿勢は「学校をよりよくするために主体的に考える力」が育っている証です。現執行部は活動の集大成を示し、新執行部にとって来年度への大きな動機づけとなったことだと思います。天水中学校の未来は、学校生活を自分事として捉えた生徒一人ひとりの主体的な取組によって形づくられていきます。これからも先生方と生徒が～心を込めて～「共に考え」「共に歩む」学校づくりを進めていけることを願っています。



～裏面へ つづきます～

生徒会役員 認証式（感謝状・認定状授与）

12月12日（金）、生徒・職員合同会議終了後に体育館にて「生徒会役員認証式」を行いました。旧生徒会三役への感謝状授与、新生徒会三役への認定状授与を通して、これまでの活動を労い、次年度への新たなスタートを全校で確認する場となりました。旧三役の皆さんには、「『突破』～みんなの可能性を信じて～」をテーマに1年間取り組み、計画し、実行し、仲間と協力して成功をつかむ喜びを体験しました。その努力と成果に心から感謝します。新三役の皆さんには、この思いをしっかりと受け継ぎ、「何のために」という目的を忘れずに、全校生徒と共に考え、協力しながら実行する生徒会を築いていってほしいと願っています。天水中学校の生徒会は、生徒の皆さん一人ひとりの主体的な取組によって成長していきます。新体制のもと、さらに力強く前進してくれることを期待しています。



第3回学校運営協議会（新旧生徒会三役との熟議）

12月19日（金）、本年度第3回目の「学校運営協議会」が開催されました。

今回は、協議会委員のみなさまによる授業参観に続き、学校から今年度これまでの取組についてご報告しました。その後、旧生徒会役員より「一年間の活動報告」、新生徒会役員からは「これから取組についての説明」を行い、新旧それぞれの生徒会役員と協議会委員のみなさまによる「熟議」が行われました。今回も世代を超えた対話を通して、生徒と委員のみなさまが共に“さらに良くなる学校の姿”を思い描きながら、今後の取組の方向性や具体的な内容について、活発な意見交換がなされました。



冬休みの学校について

冬休み期間の学校は、次のようにになります。ご確認願います。



① 平日 8時15分～16時45分 職員在校（学校 Tel 0968 82 2044）

日直または在校職員が対応します。担任及び学年職員が不在の場合があります。ご了承願います。

また、12月29日（月）～1月2日（金）の期間、玉名市立の小中学校は「学校閉庁日」となります。職員不在のため電話連絡もお取次ぎできなくなりますので、ご理解願います。

② 土・日・祝日【12/27(土)・28(日)・1/3(土)・4(日)】の緊急連絡について

休日において、学校と緊急に連絡を取らなければならない事案が発生した際には、

玉名市教育委員会【Tel 0968 75 1133】へ、ご連絡ください。

または、右記の緊急連絡用 QR コードから回答フォームへ入力し、送信してください。【緊急性：①交通事故・大けが ②緊急入院 等】



※連絡に緊急性がない場合は、お控えくださいようお願い申し上げます。

③ 閉庁期間中【12/29(月)～1/2(金)】の緊急連絡について

緊急の連絡があられる場合は、**玉名市役所【Tel 0968 75 1111】へ、ご連絡ください。**

または、上記②の緊急連絡用 QR コードから回答フォームへ入力し、送信してください。

※緊急連絡用の回答フォームは、「天水中学校ホームページ」からも入力できます。

返信、ありがとうございます。

返信のお言葉に元気をいただいております。本当にありがとうございます。



「学校だより」への返信はこちらへ！

QRコードで読み込んでください。

ご意見、感想など、何でもOKです！
（「見ました！」だけでもありがとうございます。）

